

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Hasil dari analisa data dan pembahasan hasil analisa data pada penelitian ini menyatakan bahwa debitur yang mendapatkan kredit dari BUKP Tegalrejo bulan Desember Tahun 2012 dengan plafon antara Rp.1.000.000,00 sampai dengan Rp.10.000.000,00 lebih banyak dibandingkan dengan yang tidak mendapatkan kredit, yang mendapat kredit sebesar 70% (sebanyak 7 orang) sedangkan yang tidak mendapat kredit sebanyak 30% (sebanyak 3 orang). Evaluasi kelayakan kredit dilakukan dengan cara melihat perkembangan usaha yang dilakukan debitur, sekaligus juga telah mendapatkan kredit mengalami peningkatan atau tidak. Jika usaha tersebut mengalami peningkatan berarti debitur tersebut benar-benar layak untuk mendapatkan kredit, selain itu pihak BUKP juga tidak salah dalam memberikan kredit. Jika terjadi sebaliknya maka akan menimbulkan suatu kredit bermasalah, yang dapat merugikan pihak BUKP, untuk meminimalisir hal tersebut maka pihak bank harus teliti dan lebih hati-hati dalam memberikan kredit.

B. Keterbatasan

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki keterbatasan diantaranya jumlah sampel yang belum mewakili seluruh populasi.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka penulis dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi manajemen BUKP Tegalrejo agar Perusahaan Batu Bata “Makmur”, UD Surya Perkasa, Plapon Gypsum milik Bapak Suryadi, Fajar.Net, Bengkel milik Bapak Waras Sugito, Toko milik Bapak Sarwono, UD lancar Jaya tetap diberikan kredit karena usaha yang dijalankan memiliki prospek yang sangat bagus sekali. Bagi debitur agar dalam pengajuan kredit terhadap kreditur disesuaikan dengan kemampuan membayar kembali pinjamannya.
2. Bagi peneliti selanjutnya dengan judul yang sama supaya dalam menganalisis pemberian kredit lebih teliti dan menggunakan lebih dari 1 alat analisis yang lain.

LKM BUKP Tegalrejo diharapkan dapat meminimalisir terjadinya kredit bermasalah, sehingga LKM BUKP Tegalrejo dapat mewujudkan target yang telah direncanakan sebelumnya.